

<http://newiprogressive.com/images/stories/S5/vota-pusa-s5.png>



La Liga de Mujeres Votantes de Wisconsin publica una guía electoral en línea antes de las elecciones de primavera.

MADISON, Wis. - Para que los votantes de Wisconsin se sientan seguros al votar en las próximas elecciones de primavera, el 6 de abril, la Liga de Mujeres Votantes de Wisconsin (LWVWI) publicó recientemente su guía personalizada para votantes en [VOTE411.org/es](https://www.vote411.org/es) en español.

“Los votantes de habla hispana en Wisconsin tienen acceso limitado a información relacionada con las elecciones y puede ser difícil encontrar información imparcial y no partidista de candidatos, especialmente durante elecciones locales no partidistas”, dijo Eloísa Gómez, presidenta del Comité por el Voto Latino / Latinx Voter Outreach (CVL-LVO) de la Liga de Mujeres Votantes del Condado de Milwaukee. “Tener este recurso disponible en español permite que más votantes en Wisconsin participen en las elecciones locales y tomen decisiones importantes sobre los próximos líderes de nuestro estado como, por ejemplo, el superintendente estatal de instrucción pública”.

VOTE411 es un espacio único para obtener información relacionada con las elecciones, donde los votantes pueden navegar fácilmente por una guía completa que contiene información imparcial del candidato, así como información sobre cómo solicitar una boleta de voto en ausencia y detalles sobre los próximos foros de candidatos en todo el estado. Con oportunidades limitadas para aprender sobre los candidatos en persona debido a la pandemia

Spanish Voter Guide for Spring Election Published

Written by League of Women Voters WI, Eloísa Gómez
Friday, 19 March 2021 10:51

en curso, las guías para votantes en línea como VOTE411 son especialmente importantes para los votantes que planean votar durante esta crisis económica y de salud pública.

“El 6 de abril, los votantes de Wisconsin votarán por aquellos que liderarán en nuestras escuelas, desempeñarán cargos judiciales en los tribunales de circuito y de apelación y defenderán nuestras comunidades a nivel local”, dijo Eileen Newcomer, gerente de educación de votantes de LWVWI. "Es por eso que la Liga se compromete a proporcionar a los votantes de Wisconsin información electoral esencial en todos los niveles de gobierno".

En la boleta figuran candidatos para superintendente estatal de instrucción pública, jueces de tribunales de apelaciones en los Distritos I, II y III, jueces de tribunales de circuito y otras contiendas locales no partidistas. Las elecciones primarias especiales para el Distrito 89 de la Asamblea Estatal y el Distrito 13 del Senado Estatal también figurarán en nuestra guía.

Además de VOTE411, los votantes pueden obtener más información sobre cada puesto visitando el sitio web de la LWVWI, donde hay hojas informativas sobre el [superintendente estatal](#) , [los jueces de los tribunales de circuito](#) y [los jueces de los tribunales de apelaciones](#)

.

Los votantes de Wisconsin pueden acceder a información sobre las próximas elecciones en vote411.org/es/ballot

.

###

La Liga de Mujeres Votantes de Wisconsin es una organización política no partidista de base que aboga por la participación informada y activa en el gobierno. Hay 20 ligas locales en Wisconsin. Más información en lwvwi.org .